

MEDIATOR

Tim Humas dan Pejabat Struktural Lapas Pasir Putih Nusakambangan Dibekali Ilmu Komunikasi Oleh Pakar Komunikasi dan Nasional

ANJAR WAHYU KUSUMA - PASIRPUTIH.MEDIATOR.CO.ID

Dec 8, 2022 - 18:39



Ketua Humas Lapas Pasir Putih Nusakambangan mendapat kesempatan menyampaikan pertanyaan kepada Aqua Dwipayana

Cilacap - Perwakilan Pejabat Struktural dan Tim Humas Lapas Pasir Putih mendampingi Plt. Kalapas Pasir Putih menghadiri acara The Power Of Silaturahmi dengan tema Sharing Komunikasi dan Motivasi menuju Nusakambangan yang modern berintegritas dalam pengabdian, dengan Narasumber dari Pakar Komunikasi dan Motivasi Nasional, Dr. Aqua Dwipayana. M.IKOM yang digelar di Aula Ardha Candra Wismasari Nusakambangan, Kamis

(08/12/2022).

Kegiatan kali ini adalah yang paling istimewa mendapat kesempatan sharing di Nusakambangan. Bagi saya merupakan hal yang luar biasa. Bersyukur dan memaknai dengan alam yang sehat di Nusakambangan. Miliki semangat tinggi menuju Nusakambangan yang modern berintegritas dalam rangka meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, kesan beliau menyampaikan saat didepan tamu petugas Lapas se Nusakambangan

"Semakin banyak Kita berbagi kebaikan, jangan ragu untuk menyiarkan kebaikan itu karena untuk memotivasi orang lain untuk ikut berbuat kebaikan. Bekerjalah dengan ketetapan hati yang teguh tanpa harus berbuat negatif. Hilangkan potensi negatif, munculkan potensi positif dalam diri ketika bekerja, "ucap Aqua Dwipayana

Beliau menekankan komunikasi adalah solusi, tidak ada permasalahan di dunia ini yang tidak terselesaikan dengan komunikasi yang baik. Selalu berusaha dalam hal kebaikan, selalu lakukan komunikasi yang baik dan selalu berpikir yang positif.

Kunci hidup bahagia adalah selalu menyukuri semua yang telah diperoleh dan ikhlas melaksanakan seluruh aktifitas. Jika Kita sudah memutuskan untuk bekerja maka bekerjalah dengan sepenuh hati bukan sepenuh gaji. Dalam hidup Kita perlu saling menjaga silaturahmi.

Beliau kembali menyampaikan pesan nya yaitu jadilah pegawai yang kredibel dapat dipercaya, ketika mendapatkan tugas jangan dibuat beban namun anggap sebagai amanah, selalu berkomitmen dalam berjanji, ketika tidak mampu segeralah minta maaf dan beri alasan yang bai dan pesan yang terakhir yaitu Kita harus dapat selalu konsisten dalam hal apapun.

Seluruh Perwakilan Lapas Se-Nusakambangan turut hadir dan juga meramaikan kegiatan ini yang akhiri sesi tanya jawab dengan narasumber, Kepala Humas Lapas Pasir Putih, Anjar turut serta dalam sesi akhir ini dan memberikan pesan kepada narasumber realita kehidupan yang ada di pulau nusakambangan.
/anjar